



Außenminister Steinmeier zum Abschlussbericht über die Absturzursache von Flug MH17

Außenminister Steinmeier zum Abschlussbericht über die Absturzursache von Flug MH17
Zur Veröffentlichung des Abschlussberichts über die Absturzursache von Flug MH17 in der Ostukraine erklärte Außenminister Steinmeier heute (13.10.):
Der Abschlussbericht des Dutch Safety Board zur Absturzursache von Flug MH17 in der Ostukraine stellt einen wichtigen Schritt zur Aufklärung des Unglücks dar. Den niederländischen Behörden, die diese schwierige Aufgabe auf Bitten der Ukraine übernommen haben, danke ich ausdrücklich. Wir sind davon überzeugt, dass diese Untersuchungen neutral, transparent und nach den Regeln der Internationalen Zivilluftfahrtorganisation (ICAO) durchgeführt wurden.
Der Bericht klärt darüber auf, wie sich der schreckliche Absturz von Flug MH17 am 17. Juli 2014 ereignen konnte. Damit beantwortet er drängende Fragen, die die Angehörigen und Freunde der zahlreichen Opfer, darunter vier Deutsche, seit Langem quälen.
Die Frage, wer für den Absturz von Flug MH17 verantwortlich ist, wird durch den Bericht noch nicht beantwortet.
Klar ist: Diejenigen, die für dieses schreckliche Unglück verantwortlich sind, müssen zur Rechenschaft gezogen werden - das fordert auch Resolution 2166 (2014) des UN-Sicherheitsrats. Die Bundesregierung unterstützt daher die laufenden internationalen Bemühungen um verbindliche und glaubwürdige Strafverfolgungsmaßnahmen.
Internetangebot des Auswärtigen Amts: www.auswaertiges-amt.de
Folgen Sie uns auf Twitter: @AuswaertigesAmt und auf Facebook: <http://www.facebook.com/AuswaertigesAmt>
Auswärtiges Amt
Werderscher Markt 1
10117 Berlin
Deutschland
Telefon: 030 5000-2056
Telefax: 03018-17-3402
Mail: presse@diplo.de
URL: <http://www.auswaertiges-amt.de>

Pressekontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)
presse@diplo.de

Firmenkontakt

Auswärtiges Amt

10117 Berlin

[auswaertiges-amt.de](http://www.auswaertiges-amt.de)
presse@diplo.de

Das Auswärtige Amt ist zuständig für die Pflege der Beziehungen zu anderen Staaten sowie zu den zwischen- und überstaatlichen Organisationen. Der Auswärtige Dienst versteht sich neben seiner Funktion als Gestalter der Außenpolitik als Dienstleister für die Bürgerinnen und Bürger, die deutsche Wirtschaft, das deutsche Kulturleben und für Parlamentarier und Regierungsvertreter aller Ebenen. Sein Dienstleistungsangebot ist für den Auswärtigen Dienst neben der klassischen Diplomatie zu seiner zweiten, tragenden Säule geworden: Es macht heute gut die Hälfte seiner Aktivitäten aus. So steht das Auswärtige Amt als modernes und aufgeschlossenes Dienstleistungsunternehmen weltweit seiner "Kundschaft", mit seinem Know-how und seinen Kontakten mit Rat und Tat zur Seite.